	該当箇所	パブリックコメント 概要	田原本町の考え方
1	P2 第1 2.(2)現状と課題	2020年1月上旬に確認された新型コロナウィルス対策の現状がない。 新型コロナウイルス対策は全国の自治体では、実態にあった策など取組状況も様々であり、その評価においても様々である。神奈川県小田原市のように対策基金を創設したものもあれば、逆に宿泊予約キャンペーンなど緊急経済対策(後に延期)として観光客を誘致しようとした自治体もある。田原本町の新型コロナ対策での問題点と、今後の課題を再度検討して掲載すべきである。	本大綱におきましては、ウィズコロナに加えてアフターコロナを見 据えた、社会情勢や住民ニーズの変化に対応できるような行政改 革の方向性を示すものとしております。
2	P11 第3 取組項目 1.住民サービスの充実	コロナ渦で感染対策を万全にする事が叫ばれ、大多数の住民が協力をしている現状であるが、町当局の姿勢が怠慢である。 グランドゴルフ場を利用した際、体温計が故障、他グループがマスクを着用しない等、管理人は注意できたのではないか。 住民の生命を最大限守るべき町の機関や施設などの充実と職員が町民の健康を守る意識を増大させることが、行政改革で重要なことである。	新型コロナウイルス対策を講じながら、住民ニーズに対応できるよう体制の整備、窓口サービスにおける利便性の向上など、住民サービスが充実するよう取り組んでまいります。 頂いた意見については今後の参考にさせていただきます。